

Bereits 2018, kurz vor meinen ZP's auf der Realschule habe ich angefangen bei Dieter Nachhilfe in Mathe zu nehmen. Durch seine lockere Art, wie er einem die Themen vermittelt, hat Mathe mir wieder etwas mehr Freude bereitet. Auch nach meinen ZP's, bin ich während meines zweijährigen Fachabiturs weiterhin bei Dieter gewesen. Die Themen im Fachabi konnte Dieter mir auch ohne Probleme beibringen.

2023 ging dann mein Studium los. Dort war Mathe Teil eines Moduls. Nach anfänglichen Schwierigkeiten war mein erster Gedanke „Ich muss wieder zu Dieter, sonst wird das nichts.“ Den Matheteil der Prüfung habe ich auch echt gut meistern können. Ebenso konnte er mir die nötigen Grundlagen in Chemie beibringen.

Ich kann nur jedem empfehlen, bei Dieter vorbeizuschauen.

Dieter hat viel Geduld und hört erst auf, bis man es verstanden hat.

Angst vor Prüfungen muss man nicht mehr haben.

Danke und alles gute .

VG,
Lars

